2



02/01/25

OPINIÓN



¿SERÁ?

¿Premio o castigo?

Dicen que a estas alturas no se puede esperar la separación del cargo de gobernador de Sinaloa de Rubén Rocha Moya, a pesar de la crisis que existe en la entidad, porque es tanto el desastre que tiene, que hacerlo es premiarlo, porque para no dar una mala imagen de los gobernadores morenistas tendrían que darle un cargo en el gabinete o en el servicio exterior mexicano... Así es que la premisa es: que arregle el tiradero de su casa antes de dejarla. ¿Será?

¿Pirotecnia?

Con el inicio de la cuenta regresiva para la segunda era Trump, también se dieron algunos hechos en EU, como el atropellamiento masivo en Nueva Orleans o la explosión de un vehículo en la Torre Trump. El primero un acto claramente terrorista, mientras que el segundo apuntando hacia lo mismo... Y es que según Elon Musk esa situación no tuvo que ver con el sistema del vehículo, sino con factores externos como juego pirotécnicos o una bomba. ¿Será?

La India y el fentanilo

Y a propósito del 20 de enero, día en que Trump rendirá protesta como presidente de EU, el mundo está atento a ver si se materializan, entre otras, sus amenazas con respecto a declarar como terroristas a los cárteles mexicanos de la droga, lo que significa más presión al Gobierno mexicano para combatir el fentanilo, y por ende, fastidiar a China, vale la pena recordar que no todos los precursores para fabricar la "droga zombie" vienen del "dragón rojo", otras vienen del paíscontinente ¿ se han preguntado por qué nadie lo menciona? ¿ Será?

En la misma ciudad...

Aunque muy lejos de la zona del atentado en Nueva Orleans, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se encontraba en esa ciudad, y aunque al responder a un medio que exageró la nota, y corregir que no es que se haya salvado del atentado, sino que no estaba ahí, nos dicen que lo que le faltó decir, ya en el ánimo de la transparencia, que el año nuevo lo recibió en uno de los hoteles más lujosos de esa ciudad estadounidense. ¿Será?

Esperan milagro

Hace unos días, el consejero Jaime Rivera dijo que el INE hacía "elecciones, no milagros", y pues ahora tendrá que organizar la elección judicial con menos de la mitad de presupuesto y esperar, como un milagro, que los comicios más complejos de la historia lleguen a buen puerto... ¿Será?

Muestra habilidad

En Oaxaca iniciaron el 2025 con la renovación de 2,500 cargos municipales. Una cantidad muy grande que responde a la conformación social de la entidad, donde sus características políticas son diferentes a otros estados, por eso hay que destacar que entre sistemas normativos internos y partidos políticos se realizaron 217 relevos de autoridades, sin registrarse contratiempos, demostrando los buenos oficios del Gobierno que encabeza el Gobernador Salomón Jara Cruz. ¿Será?